



PHẠM ĐOÀN MINH KHUÊ

Viêt Nam

Date de naissance: 24 août 2009

Océan Pacifique, le 1er janvier 2025

À James Cameron, mon bien aimé!

Moi, l'Océan! J'aime tellement la Terre et je t'aime! Pendant des milliards d'années, je protégeais la Terre, y nourrissais la vie et maintenais son équilibre. Mais aujourd'hui, je t'écris ces lignes pour crier à l'aide dans mon agonie. Je meurs, James!

Rappelle-toi, autrefois, lorsque j'étais bien en forme, les baleines chantaient la liberté, les coraux dansaient dans l'allégresse et les courants océaniques débordaient de vie, nourrissant tout l'écosystème. Mais maintenant, ces chants se sont estompés, les danses transformées en cendres, mes flux décomposés, épuisés. Je suis gravement malade!

Toxines dans les veines: les humains me remplissent de dizaines de millions de tonnes de déchets plastiques, de pétrole et de produits chimiques toxiques, étouffant la vie de mes enfants. Poissons, tortues, oiseaux marins, etc., meurent chaque jour, piégés dans les ordures et l'ingestion de plastique.

La fièvre s'aggrave: l'homme fait changer le climat et ma température augmente. Les forêts de corail blanchissent. Les courants océaniques s'inversent, provoquant de violentes tempêtes sur les côtes.

Des blessures inguérissables: les humains creusent dans mes entrailles, aspirent chaque goutte d'huile, déchirent ma chair et mes os à la recherche de ressources, capturent et tuent mes enfants. L'homme me fait tordre de douleur.

James, tu es mon âme sœur, ayant touché au plus profond de mon cœur: plonger dans la Fosse des Mariannes, explorer l'épave du Titanic, voir des choses que peu de personnes sur Terre peuvent voir. Tu comprends que mon corps n'est pas constitué uniquement d'eau et de sel, mais que je suis un monde vivant. Cependant, mon cœur est sur le point de s'arrêter de battre, James! Je ne peux pas me sauver moi-même! J'ai désespérément besoin de toi! Je t'en supplie! Réalise un film pour réveiller l'humanité!

Tu as fait pleurer l'Homme avec *Titanic*, l'a émerveillé dans *La Fosse* et immergé dans *Avatar*. Mais maintenant, il faut un film disant la vérité, ma propre histoire: l'homme me tue et je meurs, et l'humanité est en train de disparaître! Le film devrait s'appeler *Le plaidoyer de l'Océan (The Ocean's Plea)*. Ce sera un appel d'action, un test pour savoir si l'humanité a suffisamment d'amour pour sa planète.



Je te propose le scénario suivant: l'Océan se meurt. Les baleines chantent des chansons de désespoir, les coraux se transforment en squelettes blancs, les courants océaniques sont bouleversés. Mais personne n'a écouté... et l'Océan doit parler pour lui-même. De la Fosse des Mariannes, un signal mystérieux a retenti, un son profond de tristesse, comme si l'Océan pleurait. Le signal a été déchiffré, délivrant un message terrifiant: «Je meurs. Si vous n'agissez pas, l'humanité mettra fin au monde.» Le monde n'y croit pas. Mais James Cameron, qui a plongé 30 fois pour explorer le Titanic, les Mariannes, a le pressentiment que quelque chose ne va pas. James décide de rassembler une équipe de scientifiques pour se lancer dans l'expédition la plus dangereuse: un voyage au cœur de l'Océan pour découvrir la véritable cause de cet appel au secours. James a fait les découvertes qui ont bouleversé le monde:

L'épave du Titanic disparaît: l'équipe de James plonge à l'endroit où le Titanic est resté immobile pendant plus de cent ans, découvrant qu'il a disparu! James plonge plus profondément, réalisant que l'écosystème océanique se comporte comme une entité vivante, mais torturée par la destruction humaine.

Des bactéries anciennes se sont réveillées: l'équipe a découvert un organisme microscopique capable de détruire toute vie. Scellé pendant des millions d'années, mais en raison de la hausse des températures des océans, il se réveille et prolifère.

James décide de se lancer dans un voyage pour réveiller l'humanité avec le plus grand documentaire de l'histoire qui dépeint l'agonie douloureuse de l'Océan. Lorsque le film a été diffusé à l'échelle planétaire,

le monde entier a été secoué. Des images de coraux morts, de baleines échouées, de rivières en plastique se jetant dans la mer ont choqué l'humanité. La fin ouverte du film est angoissante: un garçon se tient devant une plage envahie par les ordures et demande: «Avons-nous le temps?» L'écran devient noir et un texte apparaît: «L'appel à l'aide de l'Océan a retenti. Les humains entendent-ils?»

Après quinze secondes de silence, l'écran se rallume avec ces mots: «En hommage aux médecins de l'Océan»:

- Débris marins, déversements de pétrole et leur transformation en ressources: The Ocean Cleanup, Seabin Project, WasteShark, Plastic-to-Fuel Technologies...

- Projet de restauration des coraux: Biorock, corail imprimé en 3D, ensemencement de larves de corail, Coralbots & LarvalBots...

- Projets de lutte contre le changement climatique: technologie de capture directe du CO₂ (Direct Air Capture), reboisement et restauration des écosystèmes (Restor, Green Belt Movement, Trillion Trees...), énergie propre (Elon Musk & Tesla, Mark Jacobson, Bill Gates & Breakthrough Energy...), restauration des océans et augmentation de l'absorption de CO₂ (David King, Sylvia Earle, Ocean-based Climate Solutions...); technologie de réflexion du rayonnement solaire (géo-ingénierie solaire)...



À la fin, l'écran redevient noir et les mots d'Océan sont douloureux: les projets ci-dessus ne sont que du sel dans la mer s'il n'y a pas la coopération de TOUTE L'HUMANITÉ. Sauvez l'Océan ou célébrez l'APOCALYPSE! Et mon cri de douleur est encore plus intense.

Cher James, je te supplie de concrétiser mes idées! J'ai seulement confiance que toi seul puisse transmettre mon Message à toute l'humanité. Utilise ton enthousiasme, ton talent, ta vision et ton influence pour réaliser ce film qui réveille le monde, qui me sauve et sauve l'humanité elle-même. Je t'attends à chaque seconde!

Ton cher ami,
L'Océan

